
第４８回例会報告（６月２９日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６１名 ・出席数 ４２名 ・欠席数 １９名
・当日出席率 ７５，５１％ ・前々回修正出席率 ９３，６２％
＜欠席会員＞原田､檜垣(圭)､檜垣(俊)､飯､飯沼､川上､小島､越智(務)､酒井､重松､清水､安井
〔免除会員〕原(真)､原(竜)､近藤(憲)､中川､佐伯､白石(天)､八木
＜６／１５欠席補填＞(6/3短期交換委)尾越 (6/19今治北)平尾､菅､清水､寺町､渡邉(一) (6/25IAC委)田中

最終夜間例会
◇会長報告・佐藤晃一会員、又、白石天三会員、近藤憲司会員が６月末で退会されます。

・６月２４日（土）、今治市公会堂で開催されました第２５回全国城下町シンポジウム今治大会に出
席致しました。又、２６日（月）は、今治市民会館で開催されました今治市民のまつり振興会定
期総会にも出席致しました。
・ガバナー事務所閉鎖のお知らせ：２００５－０６年度国際ロータリー第２６７０地区ガバナー事
務所が６月３０日をもちまして、任務終了のため閉鎖致します。７月より８月２０日まで直前ガ
バナー事務所としての執務となります。

・あすなろ学園より寄付のお礼状が届きました。
◇幹事報告・７月１７日（月）、１８：３０より国際ホテル２２階オリオンの間で開催されます短期交換リーダ

ー・ジョンソンご夫妻の歓迎夕食会回覧、ご記入をお願いします。
◇親睦活動委員会報告・八石会員・安井会員歓迎会のご案内：７月６日（木)､１９：００より笹にて。会費は

５，０００円です。
◇理事・委員長退任挨拶／平尾浩一郎インターアクト委員長：個人的には大変勉強させてもらいました。2 年連続
委員長をさせてもらって、高知、宇和島でロータリー精神に基づく青少年の姿を見て感動して帰ってきました。
次年度の委員長に協力させていただきます。 菅主浩親睦活動委員長：秋の家族旅行、新年家族会と大勢の参加
をいただき、又本日と大変お世話になりました。 冠康秀プログラム委員長：プログラム通りいかないのをつく
づく感じました。進行にあたって、時間の大切さをしっかり教えていただきました。次年度、幹事の立場で頑
張ります。1年間お世話になりました。
◇渡邉一志地区協議会実行委員長：４月１６日の地区協議会には２６７０地区、７５クラブ、約８８０名の接
待をお願いしました。皆様のあたたかいお力を貸していただき、無事、終えることができました。皆様のおか
げです。次年度ガバナー年です。６９代目、５８人目の会長です。この年に四国の７５クラブの花が色とりど
りに咲き乱れる事を確信して、皆様と一緒にいい花を咲かせたい。
◇大沢正尚ＳＡＡ：時間厳守と配分に気を遣いました。スマイルボックスは皆様の色々なユーモアなど、私の思
っている数倍の金額ではなかろうかと思っています。１年間ありがとうございました。
◇渡辺昜廣会長退任挨拶：各大会では会員 1 人 1 人役割を持ってもらって、誠心誠意努力していただき、又、
委員会、理事会等メインテーブルの皆様に大変お世話になりました。長いようで短かった１年でした。飯ガバ
ナーの離陸前の年として、滑走路を走り出した事をうれしく思います。１年間本当にお世話になりました。
◇西本信保幹事退任挨拶：１年間あたたかいご指導、ご協力をいただき、ありがとうございました。会長とは
大学の先輩、後輩の間です、末永くご指導をお願い致します。次年度はすばらしい幹事ですので・・！１年間
大変お世話になりました。
＜閉会、点鐘後＞
◇佐藤晃一会員退会挨拶：３年半、楽しい思い出をありがと
うございました。個人として楽しいクラブ、それでこそロー
タリーという歌のとおり、実感しました。ロータリーの体験
を生かして、これからも楽しくやっていきたい。ありがとう
ございました。
後、渡辺会長から八木会長（代理・光藤会員）へ、西本幹

事から冠次期幹事へ引継式が行われました。
懇親会、戸梶会員の乾杯の音頭で宴が始まりました。抽選会
では色々な品を皆さん手にされました。後、手に手つないで
を合唱し、次期尾越地区代表幹事の一発〆にて終えました。
皆様、１年間本当にお疲れ様でした。

次回例会（７月６日）

【 初例会 ／ 理事・役員挨拶 】
＜会員誕生日＞ 川上 昭一氏（７／９） 松本 篤氏（７／１２）
＜入会記念日＞ 佐伯 亮治氏（７／３） 西本 信保氏（７／４）

田中 雅仁氏（７／４） 坂本 昌平氏（７／６）

〔 献立 ： 国際ホテル 〕
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